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Ich werde meine DK natürlich auch behalten.

Was ich jedoch blöd finde ist, dass es die Karten nicht mehr als Einzelkartenset gibt.

Es gab immer mal 2-3 Heimspiele die ich nicht besuchen konnte. In diesen Fällen war es sehr
praktisch die Einzeltickets weitergeben zu können - in meinem Fall in der Regel auf dem
Postweg.

Was ich ebenfalls nicht verstehe ist die Aussage, dass man „pandemiebedingt“ keine
zusätzlichen DK verkauft.

Was soll denn da der Sinn dahinter sein?!

Kannst doch über jeden froh sein, der sich zum (Neu)Kauf einer DK entscheiden würde...
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